

# 国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~  
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭  
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内  
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134  
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

## 第1554回例会

令和3年9月9日(火)

### 【会長の時間】

皆さん、こんにちは。会長の時間では、皆さんのためになるようなお話を出来ればという事で、私は保険の代理業をしております。前回まで自動車、火災保険のお話をさせて頂きましたので、今日は賠償について、車の保険で言えば、対人・対物が賠償になりますが、相手にケガをさせた、物を壊した時の賠償についてお話を致します。



最初に日常レジャーで個人で相手に賠償させた場合、仕事で生じた賠償について話をさせて頂きます。

例として工場で爆発が起きて、通行人がケガをした。工場に責任がありますので、ケガをした人へ賠償をしなくてはいけません。レストランの調理場で火が出て、お客様にやけどを負わせた。床が濡れていた、ワックスの拭き残しがあったためにお客様が滑ってころんだ。この場合も賠償しなくてはいけません。テナントで上の階で水道を出しっぱなしにして、下の階の人に迷惑を掛けた。レストランでコートを預かったが、紛失したり汚したりした。こういった事も出てきます。

私も長く仕事をしていますので、こういう例があったという話をします。たとえば秩父郡市で有料の公園に入って、駐車場の木の枝が落ちて車を直撃して、フロントバンパーがそれほどではないのですが傷ついた。管理不足という事で賠償が発生して、支払いをさせて頂きました。あとは長瀬町内で飲食店でポットにお湯を入れようとして、側のお客さんにかかるて火傷をして病院に行き、治療費と仕事の休業補償等支払った事があります。介護施設にもお世話になっていますが、お年寄りを施設の人が迎えに行って、一人暮らしのため施錠したと。その間に息子さんが来て合鍵で家に入れず、窓ガラスを割ったという事で、施錠した施設の人に責任があると。結果的には賠償にあたり、保険金が支払われました。食中毒ももちろん賠償にあたります。長瀬の有料駐車場に車を入れます。帰る時に車に傷が付いていた。この場合はお金を払って一つのスペースの提供という事ですので、停めている間に傷を付けられたとしても保証しなくてもいいという法律になっています。秩

父地区で1メートルの大雪がありました。屋根の雪が落ちて、隣の家の車の屋根がへこんだ。これは賠償にあたりませんでした。想定外の大雪だったので、賠償にはあたらないと。豪雪地帯では想定内なので、賠償に当たります。旅館業では、大事な物は部屋の金庫に入れたり、フロントに預ける事もあります。部屋の金庫は自分で鍵を管理するので、無くなつたとしてもホテル側の賠償にはあたりませんが、フロントに預けた場合は、賠償にあたります。本当に大事な物はフロントに預けるのが一番だと思います。先日、名栗のお客さんの所に行き、旅館に泊まった時に書類をフロントに預けました。ラップでぐるぐる巻きにして慎重に扱っていました。

また旅館に泊まる時に鍵をフロントに預けます。ホテルの人が鍵を預かって車を移動する場合と、自分で駐車場に置く場合があります。そこで車に傷が付いた場合、自分で運転して駐車場に停めた場合はホテル側に責任はありませんが、ホテル側が鍵を預かって車を移動した場合には、ホテル側の責任になります。

今日は賠償責任についての話をさせて頂きました。

### 【幹事報告】

畠 徳治



1. 地区事務所より米山月間卓話について
2. 秩父RCより第3回会長幹事会の案内
3. 川越RCより創立70周年記念式典の案内
4. 米山梅吉記念館より館報および贊助会入会のお願い

## ガバナー補佐卓話

R I 第2570地区 第4グループ

ガバナー補佐 高丹 秀篤様

皆さん、こんにちは。コロナ禍においても例会を開催して頂き、ご苦労様です。今は例会中止の所が多いです。昨日のニュースでは緊急事態宣言が延長になるという事ですので、深谷ロータリークラブも9月いっぱいは例会中止になっております。



こちらのような環境でしたら、それほど心配する事はないと思いますが、新型の株が出てきておりますので、最新の注意を払ってするべきでしょうと思います。先ほどもお昼と一緒にいたきましたが、食べている時は黙食でというようにお互いに気遣いをする必要があるのではないかと思います。

私自身の紹介をさせて頂きますと、ロータリー歴は10年くらいです。深谷の生まれで、途中まで深谷で、その後長く外に出ておりました。大阪の会社に勤めましたので大阪、海外が長かったです。海外ではアメリカに16年間駐在していました。私が入った会社は松下電器産業で、退職する時も松下電器産業でしたが、退職後しばらくして社名がパナソニック株式会社になりました。

今日出かける前にテレビを見ていたら、女性で総裁候補に出た高市早苗さんの経歴を見ていたら、松下政経塾卒業とありました。あの人もいたんだと驚きました。松下政経塾は松下幸之助さんが日本をこれから良くするために人材だという事で、若者を集めた塾を茅ヶ崎辺りに70億円を掛けて作って、全国から志願した者を集めて、一緒に生活をして、日本の超一流の先生を集めて彼らを教育したという場です。政治家を育てる塾でした。私も何度か足を運んだ事があります。アメリカの事情を話せという事で、生徒たちの前で話した事もあります。そんな事を今朝のニュースを見て思い出しました。

深谷は今、渋沢栄一翁で盛り上がっています。今週の日曜日からオリンピック、パラリンピックで中断していたドラマが再開されます。ドラマは佳境に入っていて、彼がヨーロッパから帰って来て、新しい政府に入って、これから日の本をどうするかという中で彼が活躍する場面が描かれると思います。深谷市の血洗島に生を受けた渋沢栄一ですが、生家も「中家」としてあります、皆さんも遠くない所ですから行かれて、こんな所で育ったのかと思って頂ければと思います。

長瀬と一緒に観光に来る人をあてにしていましたが、さっぱりです。平日で200人くらいしか来ていないようです。深谷市でドラマ館を作りましたが、大型バスが入らないという事です。ドラマは12月末で終わるそうです。ドラマ館もNHKとの契約で、終わったら即閉めないといけないようです。予定よりも2ヶ月くらい前倒しで閉める事になります。非常に前のめりに沸きましたが、冷めてしまいました。コロナの影響ですが、そんな事です。

ロータリーに目を転じますと、7月から新しい年度が始まりました。会長、幹事さんも新しくなられて、ガバナーも入間ロータリークラブの水村さんがなられました。今月の28日は秩父と皆野・長瀬合同で公式訪問を行います。

ガバナー補佐の役割としてガバナーのご紹介をしておく事があります。非常に真面目で誠実な人だと思います。山が好きだという事です。月信7月号ですが、普通はガバナーの新しい写真が出るのですが、今年は山の写真が載っています。なぜかと言うと、この山は南アルプスの一番北側にある北岳です。標高3,092、富士山の

次に高い山です。ここに登っている時に滑ったかで骨を折ったらしいです。歩けないので、近くの大学の山岳部の人達がヘルプしてくれて、何とかヘリコプターを呼んで、ヘリコプターで下りてきて東京の品川の病院に運ばれたという事です。その時の自分の失敗談と周りの人に迷惑を掛けた事と周りの人の手助けによって、今があるという事を思い知らされたという事で、この山の風景は忘るまじという事で、ここにそういう思いで自分がガバナーになった時の月信の表紙にしたという事らしいです。

私も高校の時に山岳部でしたので、この山に何回か行っています。間ノ岳の稜線は3千メートル以上で、日本では一番高い所にある稜線です。夏山でも非常に気持ちの良いところを歩きます。そんな事で、私も山が好きでした。山の好きな人に悪い人はいません。そんな事でガバナーとは親しくやらさせて頂いております。

今年ガバナーが力を入れている事で、R I 会長のシェカール・メーターさんが、提唱している事で、ロータリー奉仕デーを設けて、それに向けた活動を各クラブが力を合わせてやっていくのではないかと提唱していまして、水村ガバナーも2570地区でもやろうという事で、全クラブで真剣に考えて欲しいと提唱された事を受けて、ロータリー奉仕デーの条件として2クラブ以上でやる事というのが条件としてあります。こちらのクラブでは秩父ロータリークラブと一緒にやって頂くとなっていまして、今回28日の公式訪問ではお話をあろうかと思いますが、大きなチャリティーゴルフ大会が行われると聞いております。各クラブでいろいろ考えて、1年間を費やして何らかの方法で地域社会に奉仕して行こうという事を踏まえて、深谷地区、秩父地区、本庄地区に分けてのそういう活動を集まって大きな力を出していこうという取り組みを考えているところです。

先ほども会長、幹事との懇談会でも皆野・長瀬チームとしてもどういう事を具体的にやっていくかを考えて、これから活動の基盤にして頂いたらどうかなと。そういう事をやりますと、周りの人が見ていて、ロータリークラブは「ああいう事をやっているんだ」と。「俺も一緒にやってもいいな」と思う人が出てくるかもしれません。そういう事をロータリークラブは重要視しまして、公共イメージ、一般の人達にロータリーとして与えるイメージを高めていこうと。その事によって仲間を増やしていくと考えております。

ここへ来る途中に寄居ロータリークラブが山の上に看板を掲げています。よく目立ちます。「ここにロータリークラブあり」というような事が言えるのではないかと思います。一般の方たちが見て、「あそこに入ったら何か出来るかもしれない」というイメージを受けるかもしれないし、良い事をみんなでやっていこうという事で一人でも多くの仲間を誘う事は良い事なので、そんな事を通じて仲間を一人でも多く増やすという事につなげて行って頂けたらなと思います。

最後になりますが、来年の2月19日に深谷のグランドホテルにおきまして第4グループのIMを開催致します。昨年はコロナ禍で中止に

なりました。今年度もどうなるか様子を見ないと分かりませんが、願わくば2月に実施出来るように準備を進めて行きたいという事で、先週の土曜日に開催した会長、幹事会でも打合せをさせて頂いたところです。

皆さんもロータリアンとして、一つの事業を遂行して、地域の人がロータリーは良い事をやっているなと思えるようにしたいと思います。

深谷ロータリークラブ

公共イメージ向上委員長 下境 将寛様



深谷ロータリークラブ、公共イメージ向上委員会委員長をしております下境と申します。本日はよろしくお願ひ致します。

今回高丹ガバナー補佐訪問という事で、自分のクラブ以外のクラブについては、理事役員が同行させて頂き、加えて入会年数が浅いメンバーを対象に一緒に

同行させて頂いております。私も入会致しまして3年経ちましたところで、こちらのクラブ以外でも川本ロータリークラブさんと本庄クラブさんの際には同行させて頂きました。今回の理事の同行も予定しておりましたが、急な予定が入ってしまったものですので、私一人でガバナー補佐に同行させて頂きました。

私は入会年数が浅いものですから、自分のクラブは良くでもありませんが、ロータリークラブってこんなものなのかなと思っておりましたが、他のクラブさんの例会に参加させて頂いて、逆に深谷クラブの良いところとか悪い所が見えてくるのかなと感じさせて頂いております。

11時から会長、幹事さんとお話をさせて頂いた中で、皆野・長瀬ロータリークラブさんは会員数が少ないという事で、他のクラブさんと合同で例会をされて頂いているというお話を聞きました、非常に良いなと感じさせて頂きました。自分たちのクラブだけでなく、他クラブの方との合同での例会があると、そこで自分の研鑽にもつながりますし、自分たちがやってきた事がそれで良かったのか。もっとより良い方向で活動出来るのでないかという事を知る機会になるのかなと思いましたので、大変素晴らしいなと感じさせて頂いております。

私は公共イメージ向上という事ですので、深谷ロータリークラブの例会を週報で紹介させて頂いたり、フェイスブックを使いまして、例会の状況等の情報発信をさせて頂いております。そういった活動が新しい会員の拡大につながればなど考えております。

私の個人的な感想になりますが、なかなか年配の方が多くて、私は50歳になるところですが、若い方が一緒にやって頂けると助かるなどいうところと、昼間の例会は仕事もありますので参加するのが大変だという事もありますので、出来たら夜間の例会もやってもらえないかなとクラブの方にはそういったお話をさせて頂いて、今コロナの状況ですのでなかなかそういった事が出来ない状況ではありますが、夜間例会も検討して頂いて、そういう時に同年代の人達と例会に参加出来たらなど考えております。これ

からロータリーの活動を通してロータリアンに近づいていくのかなと思っておりますので、自己研鑽の意味も込めて活動していきたいと思います。

## 出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
10	0	4	0	40.0%

